

## REFLEXIONS



OUS trouvons cette semaine d'instructives leçons à glaner dans nos échanges de l'étranger.

— Et d'abord, à propos de ce qu'on peut voir dans une paroisse catholique de Belgique, *le Courrier* de Bruxelles publie ce relevé des œuvres religieuses, scolaires, économiques et sociales établies dans une paroisse de 1,000 habitants, la paroisse de Fer-Banck sur la commune d'Héverlé, près Louvain. Il n'y en a pas moins de 28.

En voici par curiosité l'énumération.

Les œuvres confessionnelles comprennent :

4 confréries du Saint-Rosaire (324 membres), du Sacré-Cœur de Jésus (94 membres) de l'Apostolat de la Prière (300 membres), du Saint-Nom de Jésus contre le blasphème (82 membres) ;

6 œuvres, Propagation de la Foi, Sainte-Enfance, Denier de Saint-Pierre, Eglises pauvres, Chemin de croix hebdomadaire (en tout 500 membres) ;

3 congrégations de femmes et jeunes filles, sous le vocable de l'Immaculée-Conception, du Saint-Enfant-Jésus, du Tiers-Ordre de Saint-François d'Assise ;

2 patronages des Saints-Cœurs pour les jeunes filles, et de la Sainte-Famille (81 familles) ;

3 écoles libres catholiques (260 enfants) ;

Enfin 1 bibliothèque, 1 catéchisme de persévérance et une ligue d'électeurs catholiques (77 membres).

Les œuvres sociales comprennent :

1 ligue des Paysans ;

1 union Professionnelle pour achats agricoles communs ;

4 assurances contre l'incendie, la mortalité des chevaux, la mortalité du bétail et les accidents du travail ;

1 caisse Raiffeisen de crédit agricole ;

I  
I  
Vin  
des  
I  
qui t  
com  
A  
nos g  
tolat  
—  
le rô  
plem  
prouv  
A  
ricain  
un gr  
trava  
Cand  
les dé  
l'anné  
cret d  
l'abbé  
de lon  
unité  
décims  
millesi  
re esse  
d'un au  
nomen  
Les  
précure